



¿Papel o plástico?

Tú puedes hacer la diferencia

Mucho escuchamos que los popotes de plástico van a dar al mar y contaminan, que el uso del popote es de máximo 20 minutos y su existencia pueden ser 100 años o más.

De ahí que empresas como Tetra Pak han volteado a ver con mucha seriedad este tema.

Ya te habíamos comentado que esta empresa amiga comenzó a producir popotes de papel.

Elaborados con recursos renovables, biodegradables y compostables, son rígidos y no se suavizan en las bebidas.

El popote tiene un uso importante para poder consumir bebidas de forma más saludable, higiénica e incluso en muchos casos, una opción para alimentarnos.

Es decir, un popote amigable con el medio ambiente, pero aún así, lo mejor es que un popote aún cuando sea de papel puedas presionarlo dentro del empaque, así harás la diferencia en un mundo que necesita de la ayuda de todos.

El popote de papel también puede ser reutilizado, o usado como abono para la tierra

Cambiar hábitos hacia un consumo más consciente, responsable y coherente con el planeta y sus problemas es una necesidad que lleva tiempo.